

令和元年度



赤木小だより

令和元年 9月 9日 No.13 文責 校長 鈴木 久

《2学期：赤木の子どもは》

3つのあい

- ・ 支えあい
- ・ 学びあい
- ・ 高めあい

のできる子ども



リレーカーニバル 男子4×100mリレー決勝8位

9月7日（土）、田村市陸上競技場にてリレーカーニバル県大会が開催されました。赤木小の子どもたちは、これまでの練習の成果を発揮し、ベスト記録続出でした。特に、男子4×100mリレーでは、55秒台のベスト記録で決勝進出を果たしました。目標は、10月10日（木）に開催される郡山市内小学校陸上競技交歓会です。学校代表としてさらなる記録更新をめざしますので保護者の皆さまのご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

男子4×100mリレー 予選 組2位 決勝8位



今年もまた全学年 着衣水泳を実施しました

今シーズンの水泳学習は、9月6日をもって終了しました。夏休みのプール当番などお大変お世話になりました。心より御礼、感謝申し上げます。

今年も水泳記録会のあとに全学年「着衣水泳」を行いました。川や海に誤って落ちたとき、服に空気を入れる、漂流物を生かして浮くことなど、学年の発達段階に応じて体験しました。

服の中に漂流物を入れ、重心をコントロールする子どもたち。



ペットボトルを利用して浮く体験をする子どもたち。力を抜くことが大切です。



ジリアン先生の英語の授業が始まりました

突然のヘナレ先生との別れは辛かったのですが、2学期からジリアン先生が赤木小に着任されました。オーストラリア出身で、とても明るく、気さくな先生でした。

子どもたちともすぐにうちとけ、楽しい英語の授業をしていただきました。



指揮者交代、特設合奏の練習にも熱が入っています

敬老会の演奏、市小学校音楽祭での演奏は、指揮者が交代します。今後の合奏部の運営において世代交代が必要と考えたからです。ご理解をよろしくお願いいたします。

